

**秋田  
まるごと市**  
in 東京ソラマチ

## 秋田まるごと市in東京ソラマチ開催 （県産品を首都圏へ）

10月16日から18日までの3日間、東京スカイツリータウンを会場に「秋田まるごと市」が開催されました。

この物産展は、オール秋田で特産品や魅力を首都圏の皆様にも知ってもらうため、秋田県、本会及び県中小企業団体中央会の主催で開催したもので、国の交付金を活用して、全品3割引価格で販売を行いました。

ソラマチでの大規模イベントは初めてで、第1号にふさわしく、のべ121社が出店し、ソラマチ全館を秋田で染め上げるものとなりました。

りました。

初日はあいにくの天気となりましたが、2日目以降は好天に恵まれ、全国から訪れた観光客や地元住民などで会場は大変な賑わいを見せ、3日間の来場者は約10万人、総売上高は約2,700万円にのびりました。

後援した東京都墨田区の山本区長は、父親が男鹿市の出身という縁もあるなど、今回のまるごと市が墨田区をはじめ、首都圏と秋田を繋ぐ懸け橋となり、観光、物産など多くの分野で更なる交流が進むものと期待されます。



来場者へあいさつを行う村岡連合会長



ご臨席いただいた山本墨田区長



大盛況の特産品販売コーナー

### — 地域の取り組みに関する報告内容 —

- ▽商店街カレッジ事業の取り組み、創業塾・持続化補助金・専門家派遣等の活用について  
(北秋田市商工会 藤本会長)
- ▽3スマイル☆マーケット事業の取り組み、市内観光3拠点との連携について  
(潟上市商工会 諸橋会長)
- ▽起業支援室の取り組み、事業承継の事例等について  
(美郷町商工会 齊藤会長)
- ▽創業塾フォローアップセミナー、増田の蔵事業、秋田県版持続化補助金の創設要望について  
(よこて市商工会 伊藤会長)

9月18日、「商工会活動を支援する秋田県議会議員連盟」の県議会議員と県内商工会長、県青連・県女性連・青年同友会の正副会長との情報交換会を開催しました。

「県中小企業振興条例関連施策の活用状況」をテーマに、地域振興の取り組みや各種施策の活用状況等について報告があったほか、事業承継や販路拡大に向けた支援策などについて、議員の方々と活発な情報交換を行いました。



主催者あいさつを行う大野会長



来賓あいさつを行う村岡連合会長